

Е.В. Гудожникова, И.В. Волгина. НАПРАВЛЕНИЯ ОПТИМИЗАЦИИ ФИНАНСОВОГО КОНТРОЛЯ ДЛЯ ПРИНЯТИЯ УПРАВЛЕНЧЕСКИХ РЕШЕНИЙ // Вестник Российского университета кооперации. 2021. № 1(43). С. 30-33.

Автор (ы) Е.В. Гудожникова, И.В. Волгина.

Author(s) E.V. Gudozhnikova, I.V. Volgina.

Индекс УДК 338.242.2

Название статьи: НАПРАВЛЕНИЯ ОПТИМИЗАЦИИ ФИНАНСОВОГО КОНТРОЛЯ ДЛЯ ПРИНЯТИЯ УПРАВЛЕНЧЕСКИХ РЕШЕНИЙ

Title of the article: DIRECTIONS OF OPTIMIZING FINANCIAL CONTROL FOR MANAGEMENT DECISION MAKING

Ключевые слова: финансовый контроль; ресурсы; активы; прибыль; управленческие решения.

Keywords: financial control; resources; assets; profit; management decisions.

Аннотация: В статье рассматриваются направления финансового контроля как саморегулирующейся области эффективного управления финансовыми потоками, которая непосредственно контактирует с внешней средой и связана с оптимизацией использования финансовых ресурсов для достижения общих целей экономического объекта, т.е. максимизации прибыли. Результаты исследований в области финансов показывают, что действенная финансовая деятельность считается одним из центральных показательных факторов формирования и эффективной политики экономического роста, а также успешности и развития предприятий. Практическая значимость данного исследования заключается в разработке комплекса теоретических и методических положений по совершенствованию направления оптимизации финансового контроля для принятия руководителями рациональных решений в сфере управления финансово-хозяйственной деятельностью организации.

Annotation: In the article, the author investigates the directions of financial control as a self-regulating area of effective management of financial flows, which directly contacts the external environment and is associated with the optimization of the use of financial resources to achieve the general goals of an economic entity, i.e. profit maximization. The results of research in the field of finance show that effective financial activity is considered to be one of the central indicative factors for the formation and effective policy of economic growth, as well as the success and development of enterprises. The practical significance of the scientific research lies in the development of a set of theoretical and methodological provisions for improving the direction of optimization of financial control for the leaders to make rational decisions in the field of managing the financial and economic activities of the organization.

Контактные данные авторов: **ГУДОЖНИКОВА Елена Владимировна** – кандидат экономических наук, доцент кафедры финансов и бухгалтерского учета. Саранский кооперативный институт (филиал) Российского университета кооперации. Россия. Саранск. E-mail: Gudognikova-net@mail.ru.

**ВОЛГИНА Ирина Викторовна** – кандидат экономических наук, доцент кафедры финансов и бухгалтерского учета. Саранский кооперативный институт (филиал) Российского университета кооперации. Россия. Саранск. E-mail: ivolgina@ruc.su.

Contact details of the authors: **GUDOZHNIKOVA, Elena Vladimirovna** – Candidate of Economics, Associate Professor of the Department of Finance and Accounting. Saransk Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. Saransk. E-mail: Gudognikova-net@mail.ru.

**VOLGINA, Irina Viktorovna** – Candidate of Economics, Associate Professor of the Department of Finance and Accounting. Saransk Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. Saransk. E-mail: ivolgina@ruc.su.

Страницы. 30-33.